

# Musikschule Gföhl

Im Jahr 1971 wurde auf Initiative von Hauptschuldirektor Peter Misof (damals noch Hauptschullehrer) und Kapellmeister Karl Braun die Musikschule ins Leben gerufen. Rechtsträger war damals die Gemeinde Gföhl. Der jetzige Kapellmeister (Sepp Weber) war damals ebenfalls bereits einer der Musiklehrer. Leiter der Musikschule war bis 1990 OSR. Dir. Peter Misof.

Da die Gemeinde Gföhl im Jahr 1990 die Musikschule geschlossen hat (bis dahin war der Musikunterricht in der Volksschule), wurde mit konst. Sitzung vom 14.9.1990 der Verein „Musikschule Gföhl“ gegründet. Der erste Vorstand dieses Vereines setzte sich damals wie folgt zusammen: Obmann: Kpm. Sep Weber (1.Stellvertr.: GR Maria Rockenbauer, 2. Stellvertr.: Johann Lang), Musikalischer Leiter: Kpm. Sepp Weber, Schriftführer: GR Mag. Jochen Pulker, Kassier: Friederike Haiderer, weitere Vorstandsmitglieder: StR. SR. Gerhard Gruber, StR. Alois Blamauer, GR Dorothea Hagmann, Jutta Kaindl, Johann Böhm, Roman Widhalm und Dr. Johann Wurzer. Kassenprüfer: Erich Hagmann u. Günter Gassner.



*Musikschulkonzert im Juni 1993 – Johann Böhm u. die damalige Schülerin Kathrin Rupp*

Ab den Zeitpunkt dieser Vereinsgründung war die Musikschule im Musikheim des Musikvereines (damals noch im Obergeschoß der Hauptschule) untergebracht. Die ersten Musiklehrer im Jahr 1990 waren: Kpm. Sepp Weber (musikalischer Leiter, Blechblasinstrumente, Keyboard, Akkordeon, Blockflöte), Dir. Peter Misof (Streichinstrumente), Jutta Kaindl und Sonja Rihs (Klavier), Helga Kargl (Akkordeon), Johann Böhm (Klarinette u. Saxophon), Hubert Nowotny (Klarinette,

Querflöte, Schlagzeug) sowie Claudia Artner, Monika Ernst u. Elisabeth Freudenthaler (Gitarre).

In dieser Zeit wurden auch Filialmusikschulen in Rastendorf, Krumau, Lichtenau und Rossatz aufgebaut. Mit dem neuen Musikschulgesetz mussten diese Filialen allerdings Jahre danach aus finanziellen Gründen wieder geschlossen werden.



*Konzert im Juni 1993 – Roman Weber u. Lehrerin Mag. Christine Kahrer*

Im Jahr 1994 produzierte das Musikschulorchester ihren ersten Tonträger (Titel: Wir machen Musik).



*Musikschulorchester - Konzert im Juni 1993*

Unter der Leitung von Jutta Kaindl gab es im Jahr 1994 sogar einen eigenen Musikschulchor.



*Jugendchor der Musikschule im Jahr 1994*



*Jugendorchester im Jahr 1994*



*Lehrer Roman Widhalm mit seinen Schülern beim Konzert im Jahr 1995*



*Lehrer Christian Eder und Bernhard Stastny*



*Lehrer Helmut Hiemetzberger und die damaligen Schüler  
Mario Simlinger u. Markus Steinbrecher*



*Die im Jahr 1996 gegründete Musikschul-Big-Band mit Lehrern  
und ehem. Schülern der Musikschule Gföhl*



*Musikschulleiter Kpm. Sepp Weber mit den Schülern Chr. Hagmann u. Claus Weber*



Musiklehrer in Juni 2003

*v.l.n.r.: Gabriele Teufner, Andreas Gallauner, Renate Weber, Mario Simlinger, Schulleiter Kpm. Sepp Weber, Ernst Schlögl, Margot Stastny-Braun, Bernhard Stastny, Sonja Rihs – Erich Rupp (nicht am Bild)*

Heute werden in der Musikschule am Standort Gföhl, Zwettler Straße 1 (neues Musikheim) 110 Musikschüler von folgenden Lehrern unterrichtet:

Kpm. Sepp Weber (musikalischer Leiter, Blechblasinstrumente, Blockflöte, Akkordeon, Kammermusikensemble, Akkordeonensemble, Jugendorchester und Bläserklasse in der Volksschule), Erich Rupp (Klavier), Prof. Dieter Hauk (Klavier und Saxophon), Kathrin Rupp (Klavier), Regina Stummer (Querflöte), Renate Weber (Klarinette), Mario Simlinger (Trompete), Herbert Harrauer (Schlagzeug, Akkordeon u. Bläserklasse), Mag. Monika Smetana (Gitarre u. Gesang).

Finanziert wird die Musikschule mit Elternbeiträgen, Mitgliedsbeiträgen sowie durch großzügige Mittel der Stadtgemeinde Gföhl, wofür wir uns auf diesem Weg nochmals recht herzlich bedanken dürfen.

Die Musikschule bildet heute die Basis für den Nachwuchs in den Gföhler Musikvereinen und in der Kirchenmusik. Bei den zahlreichen Konzerten der Musikschule kann immer wieder das hervorragende musikalische Niveau der Schüler und Gruppen unter Beweis gestellt werden. Weiters treten die Schüler laufend bei zahlreichen Wettbewerben mit hervorragendem Erfolg an (Kammermusikwettbewerb, Leistungsabzeichenprüfungen, PrimaLaMusica etc.).



*Jugendorchester - 2008*

Die Musikschule mit Obmann Martin Aschauer und Schulleiter Kpm. Sepp Weber sind stolz darauf, ihre Eigenständigkeit als eigenen Musikschulstandort bewahrt zu haben und hoffen auch in den nächsten Jahren auf eine positive Aufwärtsentwicklung des Musikschulwesens in unserer Gemeinde.